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会員紹介（当コーナーでは、JNSA で活躍されている会員の方に、リレー方式で自己紹介をしていただきます。）

株式会社ユービーセキュア　田中　大介

　JNSA会員の皆さま、株式会社ユービーセキュアの田中と申します。この度、株式会 
社ラックの佐々木さまよりバトンパスがあり、自己紹介の機会を賜りました。どうぞ 
よろしくお願いいたします。

　私とJNSAの出会いは、さかのぼること9年前、当時同じ部署にいた教育担当の勧
めで参加したISEPA（情報セキュリティ教育事業者連絡会）のスキルワーキンググ
ループに参加したことがきっかけです。直近では、海外市場開拓WGに発足当初より

参加し、2017年度よりサブリーダーとして及ばずながら活動推進に努めております。

　ユービーセキュアには、ＮＲＩセキュアテクノロジーズ株式会社から2013年1月より出向しております。弊社
開発ソフトウェアである『Vex（Webアプリケーション脆弱性検査ツール）』と脆弱性診断サービスの営業とし
て日々顧客開拓や数字とにらめっこしておりますが、海外市場開拓WG活動への参加と時を同じくして、Vex
の海外進出や海外セキュリティ企業との協業など、「グローバル」がキーワードになる仕事が増えてまいりま
した。学生の時から「その国や地域のバックグラウンドがセキュリティの考え方に与える影響」について興味
があった者としては、毎日ネタに事欠きません。最近では、この興味を読み物にまとめたいと考えるようになっ
ております。

　話は変わってプライベートですが、夏の離島シュノーケリング、冬のバックカントリースキーと日常生活から
離れた時間を過ごしております。が、いかんせん一番の趣味である「Bar巡り」が私の成長を促していること
から、最近ダイエットを目的としたボクササイズを始めました。しかし、運動後のご褒美がさらなる成長を促
している感が否めません。ちなみにお酒はジンとウイスキーを好んで飲みます。洋酒がお好きな会員さまがい
らっしゃいましたら、是非お声掛けください。

　今回の自己紹介を書くにあたり、改めてこれまでを振り返ってみると、セキュリティに携わり20年近くも経っ
ておりました。まさに光陰矢の如しです。今後も日々の業務やJNSAの活動を通じてお客様の安心安全、セ
キュリティ業界の一助となれるよう精進してまいります。

　最後になりましたが、海外市場開拓WGの皆さま、いつもお忙しいところ活動にご参加いただき、ありがと
うございます。これからも「日本発世界」を合言葉に頑張っていきましょう！
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デジタルアーツ株式会社　武田　いづみ

　JNSA会員の皆さま、はじめまして。デジタルアーツ株式会社の武田　いづみ（た
けだ　いづみ）と申します。この度、トレンドマイクロ株式会社　萩原さんよりご紹介
をいただき、私の自己紹介をさせていただきます。どうぞ、よろしくお願い致します。

　私は大学を卒業後、某SIer企業に就職し、5年ほどSEとして勤めておりました。
SEといっても、文系出身の私にとっては、IT業界自体が未知の世界で、恥ずかしな
がらPCの繋ぎ方にも四苦八苦していました。当初はUNIXベースのシステムの構築

支援やミドルウェアの検証などのプロジェクトに配属され、新人なのでほぼお手伝いでしたが、ITの基礎を
学ぶにはもってこいの環境でした。

　そのうち、自社の製品を取り扱うメーカーの立場で仕事がしたいと考えるようになり、ミドルウェアのメー
カーに転職しました。ここでは、メインフレームのマイグレーションやデータベースの拡販に従事しておりまし
た。スタートアップの企業でしたので、広報やプロモーションの立ち上げから担当することになり、以来10数
年、IT業界で広報やプロモーション、営業推進などの業務に携わっております。

　そんな私がセキュリティの世界に飛び込んだのは、IT資産管理のメーカーへ2016年に転職したことがきっ
かけでした。IT資産管理の世界も、PCなどの端末情報を管理するだけではなく、OSのパッチやソフトウェア
バージョンの管理、USBデバイス制御、フィルタリング、ふるまい検知など、脆弱性対策や情報漏洩対策の機
能を搭載しており、広報やプロモーション活動で情報発信するため、セキュリティ業界の動向やセキュリティ
製品などについて学びはじめました。当時はJNSAの調査レポートや資料などをよく参考にさせていただきま
した。

　デジタルアーツでは、主に広報を担当しておりますが、この7月からJNSAの活動に参加させていただいて
います。一方で、セキュリティ業界に身を置き始めて日が浅く、まだまだ勉強が足りないなと痛感しています。
一日も早く、皆さんの会話についていけるよう、また有益な活動や情報提供ができるよう、知識や経験を身に
つけるべく、精進していきたいと思います。

　プライベートでは、福岡県出身なのでソフトバンクホークスの野球観戦が趣味で、ホークスの試合が関東
であると、暇を見つけては球場に足を運んでいます。ホークスファンの方がいらっしゃれば、是非お話ししま
しょう。
　JNSAの皆さま、今後ともよろしくお願い申し上げます。
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